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Estado de Mato Grosso 

APRCNADO POR UNN-flMKW>E 
Em se!tSão de ffe I O J.J í o+ 
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PROTOCOLO 

Protoc. n.º OJ.'.J-- Liv.JIJA Fls. O'.ll , emclfi ;Ql;_;CiJ. 

Horas: ~i- ; J.f 

D Projeto de Lei 

D Projeto Decreto Legislativo 

D Projeto de Resolução 

D Requerimento 

~ Indicação 

n Moção de 

LJ Emenda 

AUTOR: Vereador RONALDO DE ALMEIDA COUTO - 2° Secretário 

Senhor Presidente: 

N.º 
~2007 

Indico à Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberação do Plenário, seja enviado expediente ao PREFEITO MUNICIPAL, 
solicitando a construção de um aterro na cabeceira da ponte, que dá acesso ao Clube 
Bancrévea. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 26 
de fevereiro de 2007. 

RONALDO 
VereaÕor - 2° Secretário 

Membro da Comíssíí.o de Economia e Finanças 
Pcesidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Asslst. Social 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Trata-se de uma medida extremamente necessária para os 
moradores daquela localidade, inclusive chacareiros e funcionários do Clube, bem 
como, os demais transeuntes que utilizam o mencionado acesso, visto que, com as 
chuvas o aterro se desmoronou impossibilitando a passagem de veículos e até de 
pessoas, trazendo assim, muitos transtornos. 

Assim sendo, esperamos contar com a atenção do ilustre Prefeito e 
do seu Secretário de Obras, no atendimento desse nosso pedido. 

RONALD 

Membro da 't:6rrussão de Economia e Finanças 
Presidente da Comissão de Educação, Cultura, Saúde e Assist. Social 


